



Confederación Argentina de Softbol

Campeón Mundial Masculino Juvenil ISF Paraná 2012

Sede del IX Campeonato Panamericano Masculino Mayor Paraná 2014

Comunicado Oficial

Subcampeones en el ISGU International 2014

El seleccionado argentino hizo un gran torneo, alcanzando la final del ISGU International. Sólo los lanzamientos del australiano Adam Folkard pudieron detener a un equipo argentino plagado de talento joven, que está dando los primeros pasos en el equipo Mayor. Desde el jueves Argentina disputará el AAU International, el segundo certamen de la gira.



19 de enero de 2014 (*Comunicación CAS*).- La Selección Argentina cayó esta tarde frente a Sureño Soy en la final del ISGU International por 2-1, y de esta manera terminó como subcampeón en este importante torneo. En el camino al partido decisivo, Argentina venció a Lanceros, a Oriundo Soy y a New York Gremlins, antes de caer en el partido final.

Argentina solo pudo ser frenada por el derecho australiano Adam Folkard, reconocido como el mejor lanzador del mundo, quien se alzó con la victoria en el partido final permitiendo solo una carrera a la novena nacional. En el primer inning Sureño Soy se fue al frente en el marcador, gracias a un wild pitch de Román Godoy, que cargó con la derrota en el duelo. La segunda rayita del partido vino merced a un jonrón del australiano Nick Shailes, en la quinta parte del duelo. Mientras que el descuento de Argentina vino gracias a un cuadrangular por todo el jardín izquierdo de Fernando Petric.

Eduardo Sabaté envió al diamante a Godoy como lanzador, Motroni como catcher, Francisco Lombardo a la inicial, Ladislao Malarczuk en la intermedia, Gonzalo Ojeda como tercera base y Mauricio Cáceres de short stop. En los jardines trabajaron Petric, Mariano Montero y Manuel Godoy.

En su camino a la final, Argentina superó anoche en un ajustado partido a Lanceros de Venezuela por 2-1, y

FACEBOOK | facebook.com/softbolargentina

TWITTER | [@softbolARG](https://twitter.com/@softbolARG)

MAIL | caspressaycomunicacion@hotmail.com

de esa manera consiguió el pase a los cuartos de final del torneo. El pitcher ganador por Argentina fue Mata, quien recibió el relevo de Godoy en el séptimo episodio, cuando Lanceros amenazó con empatar el juego, dejando dos hombres en base, aunque sin poder anotar.

El equipo salió para este juego con Leonardo Latasa en la receptoría, Francisco Lombardo en primera base, Ladislao Malarczuk defendió la intermedia, Juan Zara la antesala y Luciano Ivaldi el short stop. En el fondo, patrullaron los jardines Fernando Petric, Mariano Montero y Manuel Godoy. En el equipo de Lanceros jugaron los argentinos Nicolás Bittor y Santiago Pividori.

Ya este domingo, el equipo nacional no tuvo demasiadas complicaciones para dejar en el camino a Oriundo Soy, equipo donde juega el paranaense Francisco Sabaté. Argentina anotó siete carreras en las primeras tres entradas del partido para definir el pleito, que terminó con resultado de 9-0 para nuestro equipo. La ofensiva nacional tuvo una gran actuación conectando 13 imparables a lo largo el juego.

Román Godoy se alzó con el triunfo, trabajando en tándem con Latasa. En la inicial se paró Joaquín Alegre, en segunda Malarczuk, en tercera Zara y en las paradas cortas Federico Eder. Los jardineros fueron Petric, Mariano Montero y Nicolás Carril (Motroni fue el jugador designado).

Ya en la semifinal los dirigidos por Eduardo Sabaté volvieron a enfrentarse a New York Gremlins, equipo al que ya habían superado en la fase de grupos por 6-5. En esta ocasión la victoria fue nuevamente para nuestro equipo, ahora por 5-0. Gran labor de la batería conformada por Mata y Motroni, que se encargaron de blanquear a la poderosa ofensiva neoyorkina. Por los Gremlins, la derrota fue para el neocelandés campeón del mundo Jeremy Manley, quien recibió el relevo del argentino Juan Potolicchio.

Argentina abrió el marcador en el primer inning, cuando Zara conectó uno de los tres imparables que dio en el partido para impulsar a Malarczuk. En el sexto episodio se repetiría la fórmula para poner el 2-0 en el marcador; y ya en el séptimo episodio Mariano Montero conectó cuadrangular de tres carreras, empujando a Manuel Godoy y Pablo Montero, poniendo el 5-0 definitivo.

De esta manera se cierra un gran torneo para la Selección Argentina, un equipo plagado de jugadores jóvenes que están haciendo su debut en el equipo Mayor, y que estuvieron a la altura de las circunstancias, plantando cara a los mejores del mundo y dejando en claro que el futuro de la Selección Argentina está asegurado.



Un párrafo aparte para el joven staff de pitcheo de la Selección Argentina durante esta gira, compuesto por tres debutantes en el equipo nacional Mayor. Huemul Mata, Román Godoy y Pablo Migliavacca tuvieron una actuación soberbia, incluyendo dos victorias frente a New York Gremlins (subcampeón en el último ISC World Tournament), una de ellas con blanqueada incluida, y un cerrado duelo de pitcheo mano a mano con Folkard en la final del certamen.

Luego de una jornada de tres partidos, el plantel tiene descanso hasta mañana a las 14 horas, cuando volverá a los entrenamientos pensando en los cuatro partidos amistosos programados para los días martes y miércoles. El jueves, Argentina abrirá su participación en el AAU International Fastpitch Tournament, evento que cerrará la gira del equipo nacional por Estados Unidos.

[Los resultados del torneo pueden consultarse en esta página.](#)

El plantel de Argentina está conformado por los siguientes jugadores:

1. Alegre, Joaquín (Paraná)
2. Cáceres, Mauricio (Bahía Blanca)
3. Carril, Santiago Nicolás (Paraná)
4. Eder, Federico (Paraná)
5. Godoy, Manuel Ignacio (Paraná)
6. Godoy, Román (Paraná)
7. Ivaldi, Luciano (Buenos Aires)
8. Latasa, Leonardo Miguel (Buenos Aires)
9. Lombardo, Francisco (Paraná)
10. Malarczuk, Juan Ladislao (Paraná)
11. Mata, Huemul (Santa Rosa, La Pampa)
12. Migliavacca Skladny, Pablo (Paraná)
13. Montero, Mariano (Paraná)
14. Montero, Pablo (Paraná)
15. Motroni, Bruno (Paraná)
16. Ojeda, Gonzalo (Paraná)
17. Petric, Fernando (Paraná)
18. Zara, Juan Cruz (Bahía Blanca)

Eduardo Sabaté cuenta en su Cuerpo Técnico con Gustavo Guerrinieri (Coach), Marcelo Ivona (Coach), Raúl Solís (Médico), Rafael Salguero (Scout) y Javier Martínez (Jefe de Equipo).

Cabe destacar que esta gira está marcando el debut absoluto en la Selección Mayor de siete jugadores que se consagraron campeones mundiales categoría Juvenil en Paraná, en noviembre del año 2012, incluyendo a los tres lanzadores del plantel: R. Godoy, Mata y Migliavacca (los otros campeones mundiales que integran la delegación son Alegre, Lombardo, Malarczuk y Zara).